

JUSTICIA

Tumba juez último proceso y Collado le gana a la FGR

Ayer por la tarde, Gustavo Villaseñor, juez del Centro de Justicia Penal en el Reclusorio Norte, ordenó el sobreseimiento de la causa penal que se le inició a Juan Collado. Así puso punto final al proceso por defraudación fiscal por 36.7 millones al considerar que dicho acto ilícito ya había prescrito. Este era el último proceso penal en el orden federal que tenía pendiente Collado Mocelo.

DERECHOS HUMANOS

Youtuber fue condenado por hostigar a periodista

La justicia penal, contravencional y de faltas de Buenos Aires condenó al influencer libertario Manuel Jorge Gorostiaga, más conocido como Emmanuel Danann, a realizar 40 horas de tareas <u>comunitarias y a participar de un taller</u> de formación contra la violencia de género por el hostigamiento sistemático en redes sociales por motivos de género contra la periodista Marina Abiuso. Además, se le prohibió al *youtuber* nombrarla por cualquier medio. Danann, luego del crimen de Lucio Dupuy, el niño de 5 años que fue asesinado por su madre y su pareja, sostuvo que **Abiuso** había bloqueado la cobertura del caso e incentivó un ataque por redes.

SEGURIDAD PÚBLICA

Asesina comando a Director de Policía Vial de Acapulco

Hombres armados ejecutaron al director Eduardo Chávez Manzanares, cuando salía de su casa en la colonia Alta Progreso. Fue alrededor de las 09:30 horas, cuando el mando policiaco estaba a punto de abordar la patrulla estacionada frente a su domicilio, que sus agresores lo interceptaron y le dispararon. Chávez quedó herido y murió en el trayecto. al hospital. En la administración de la morenista Abelina López, han sido asesinados dos mandos policiacos. En enero del año 2023 mataron al jefe operativo de la Policía Auxiliar, Samuel Buenfil.

NACIONAL



Durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, las fortunas de los arios Carlos ermán L mpre Slim .arre Ricardo Salinas Pliego, Alejandro Bailleres y Juan Beckmann Vidal han experimentado un aumento tan significativo que ahora duplica la suma de las de sus homólogos latinoamericanos. Según Bloomberg, el patrimonio de los multimillonarios mexicanos ha crecido 79 mil millones de dólares en este sexenio. Hasta ayer, el *ránking* considera la fortuna de **Slim** en 104 mil millones de dólares; la de Larrea en 41 mil 100 millones; la de Ricardo Salinas en 15 mil 500 millones; la de Alejandro Bailleres en 8 mil millones, y la de Juan Beckmann Vidal en 7 mil 700 millones. La apreciación del peso frente al dólar y las escasas medidas tributarias a los multimillonarios, son dos puntales para este crecimiento de las fortunas.

INTERNACIONAL Gobierno golpista de Malí

prohíbe toda actividad política

La junta de gobierno del país africano les prohibió a televisión, radio y periódicos impresos y en línea; reportar sobre las actividades de partidos políticos y asociaciones; hasta nuevo aviso. En Mali ha habido dos golpes de Estado desde el año 2020, los cuales han generado una ola de inestabilidad política. Junto con sus problemas políticos, el país también se encuentra bajo el azote de una insurgencia de milicianos vinculados a Al Qaeda y al grupo Estado Islámico

Maison de le Press (Casa de la Prensa), dijo que rechaza la orden y exhortó a los periodistas a seguir reportando sobre la política en Mali.



Brady pone condición para dejar retiro y volver a la NFL El mejor jugador en la historia de la NFL no descartaregresar a los emparrillados, si Patriots o Raiders tuvieran una emergencia hacia el final de la temporada por perder a su quarterback. "Patriots, Raiders, nunca lo sabes, pero no me opondría. Siempre estaré en buena forma y si puedo pasar el balón, no

me opondría", afirmó.

CULTURA

Adiós Lorena Velázquez; muere 'la mujer vampiro' Se fue a los 86 años la actriz que combatió contra El Santo en el cine, que corrió autos en la pantalla grande con *"Tin-Tán"* y que provocaba que algunos actores usaran banco para igualar sus 1.75 metros de estatura. Fue la Asociación Nacional de Intérpretes la que informó del deceso de quien es considerada leyenda en el cine fantástico mexicano, al haber participado en filmes como "Santo contra las mujeres vampiro" y "Las luchadoras contras las momias'



Correo: pj@pjec.g eres dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.